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会     議     録 

会 議 の 名 称 令和２年第３回大多喜町教育委員会定例会議 

開 催 日 時 令和２年８月２８日（金） 
１４時５０分から 

１６時２０分まで 

開 催 場 所 大多喜町役場 第３会議室 

出 席 者 

教  育  長 宇野 輝夫 

教育長職務代理 宮本  清  

教 育 委 員 田邉 壮玄 

教 育 委 員 中村 俊夫 

教 育 課 長 小高 一哉 

教育課長補佐 岩瀬 貴弘 

保 育 園 係 長  小林 行弘 

生 涯 学 習 課 長 米本 敏克 

社 会 教 育 係 長 磯野 秀喜 

図 書 館 係 長  小倉光太郎 

スポーツ振興係長 井守  渉 

 

欠 席 者 教 育 委 員 唐鎌 良枝 

会 議 内 容 

 １ 開 会 
 ２ 教育長報告 
 ３ 日 程 
  日程第１ 会議録署名委員の指名 
  日程第２ 会期の決定 
  日程第３ 

議案第１号  大多喜町特定教育・保育施設及び特定地
域型保育事業の運営に関する基準を定める
条例の一部を改正する条例の制定について 

議案第２号  いすみ市と大多喜町における適応指導教
室事務の委託に関する規約の制定に関する
協議について 

議案第３号  大多喜町立公民館管理運営規則の一部を
改正する規則の制定について 

議案第 4号  大多喜町教育委員会事務局の組織に関す
る規則の一部を改正する規則の制定につい
て 

議案第５号  令和元年度教育委員会の点検・評価に関
する報告書について 

議案第６号  令和２年度大多喜町教育委員会関係予算
（９月補正）について 

 ４ 閉 会 

会 議 資 料  別紙のとおり 

会 議 録 の 
作 成 方 法 

□ 録音テープを使用した全文記録 

□ 録音テープを使用した要点記録 

☑ 要点記録 
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    審  議  内  容 （発言者、発言内容、審議経過、結論等） 

１ 開会 

○宇野教育長により開議宣告：１４時５０分 

２ 教育長報告 

○宇野教育長より令和２年７月１４日から令和２年８月２８日までを報告 

３ 日程 

 日程第１ 会議録署名委員の指名 

○宇野教育長 

これから日程に入ります。 

初めに、日程第１ 会議録署名委員の指名を行います。 

会議録署名委員は、「宮本 清」委員を指名します。 

よろしくお願いします。 

 日程第２ 会期の決定 

○宇野教育長 

次に、日程第２ 会期の決定の件を議題とします。 

会期は、教育委員会会議規則第２条第４項の規定により本日１日とします。 

続きまして、日程第３ 議案第 1号「大多喜町特定教育・保育施設及び特定地域

型保育事業の運営に関する基準を定める条例の一部を改正する条例の制定につ

いて」を議題とします。本案について、事務局から提案理由の説明を求めます。 

〇事務局 小林係長 

提案理由を説明。 

○宇野教育長 

説明が終わりました。これから質疑を行います。 

○宮本委員 

 法第４３条第３項を法第４３条第２項に改めるだけのものか。 

○小林係長 

 法第４３条第２項が削除され、繰り上がったものです。 

○宇野教育長 

そ の 他 の 
必 要 事 項 

事務局からの連絡事項 
① 小中学校における修学旅行等の宿泊を伴う学校行事の中止に

ついて 
② 大多喜町教育委員訪問の中止について 
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宮本委員よろしいですか。その他質疑はありませんか。 

（質疑なしの声あり） 

○宇野教育長 

質疑なしと認めます。これで質疑を終わります。 

これから議案第１号を採決いたします。 

本案は、原案のとおり可決することにご異議ありませんか。 

（異議なしの声あり） 

○宇野教育長 

異議なしと認めます。よって議案第１号は、原案のとおり可決されました。 

つづきまして、議案第２号「いすみ市と大多喜町における適応指導教室事務の委

託に関する規約の制定に関する協議について」を議題とします。本案について、

事務局から提案理由の説明を求めます。 

〇事務局 小髙課長 

提案理由を説明。 

○宇野教育長 

説明が終わりました。これから質疑を行います。 

○宮本委員 

 経費の負担額は、どのように決めるのか。 

○小髙課長 

 均等割りと生徒数割りとしている。 

○宮本委員 

 教員や事務員は、どのようになっているのか。 

○小髙課長 

 事務員は、いすみ市職員であり、教員は、会計年度任用職員です。 

○宇野教育長 

宮本委員よろしいですか。その他質疑はありませんか。 

（質疑なしの声あり） 

○宇野教育長 

質疑なしと認めます。これで質疑を終わります。 

これから議案第２号を採決いたします。 

本案は、原案のとおり可決することにご異議ありませんか。 

（異議なしの声あり） 
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○宇野教育長 

異議なしと認めます。よって議案第２号は、原案のとおり可決されました。 

続きまして、議案第３号「大多喜町立公民館管理運営規則の一部を改正する規則

の制定について」を議題とします。本案について、事務局から提案理由の説明を

求めます。 

〇事務局 磯野係長 

提案理由を説明。 

○宇野教育長 

説明が終わりました。これから質疑を行います。質問ありませんか。 

○宮本委員 

 開館時間の延長に伴い、夜間の管理体制はどうするのか。 

○米本課長 

 夜間については、シルバー人材に委託しています。 

○宇野教育長 

宮本委員よろしいですか。その他質疑はありませんか。 

（質疑なしの声あり） 

○宇野教育長 

質疑なしと認めます。これから議案第３号を採決いたします。 

本案は、原案のとおり可決することにご異議ありませんか。 

（異議なしの声あり） 

○宇野教育長 

異議なしと認めます。よって議案第３号は、原案のとおり可決されました。 

続きまして、議案第４号「大多喜町教育委員会事務局の組織に関する規則の一部

を改正する規則の制定について」を議題とします。本案について、事務局から提

案理由の説明を求めます。 

〇事務局 磯野係長 

提案理由を説明。 

○宇野教育長 

説明が終わりました。これから質疑を行います。質問ありませんか。 

○宮本委員 

 「。以下「法」をという。」を削る理由は何か。 

○小髙課長 

 過去の規則改正時に削除を忘れていたと思われます。 
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○宇野教育長 

宮本委員よろしいですか。その他質疑はありませんか。 

（質疑なしの声あり） 

○宇野教育長 

質疑なしと認めます。これから議案第４号を採決いたします。 

本案は、原案のとおり可決することにご異議ありませんか。 

（異議なしの声あり） 

○宇野教育長 

異議なしと認めます。よって議案第４号は、原案のとおり可決されました。 

続きまして、議案第５号「令和元年度教育委員会の点検・評価に関する報告書に

ついて」を議題とします。 

本案について、事務局から提案理由の説明を求めます。 

○事務局 岩瀬課長補佐 

 提案理由を説明。 

○宇野教育長 

説明が終わりました。これから質疑を行います。 

○宮本委員 

 大多喜の冊子発行事業で評価が「見直し」となっているのはなぜか。 

○米本課長 

冊子の内容が「移住・定住」であるため、担当部署への所管替えも検討している

ことから「見直し」とさせていただいた。 

○宇野教育長 

宮本委員よろしいですか。ほかに質疑はありませんか。 

○田邉委員 

 旧田代分校で改修をおこなっているのは何か。 

 避難場所と指定されているが、災害時には使用できるのか。 

○米本課長 

 ８月から地域おこし協力隊が、旧田代分校を拠点として、子ども達向けに教室を

開催していく予定であり、併せて施設の修繕を行っている。 

 また、災害時には、避難場所として使用可能である。 

○宇野教育長 

田邉委員よろしいですか。ほかに質疑はありませんか。 

（質疑なしの声あり） 
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○宇野教育長 

質疑なしと認めます。これで質疑を終わります。 

これから議案第５号を採決いたします。 

本案は、原案のとおり可決することにご異議ありませんか。 

（異議なしの声あり） 

○宇野教育長 

異議なしと認めます。よって議案第５号は、原案のとおり可決されました。 

続きまして、議案第６号「令和２年度大多喜町教育委員会関係予算（９月補正）

について」を議題とします。 

本案について、事務局から提案理由の説明を求めます。 

〇事務局 岩瀬補佐・磯野係長 

提案理由を説明。 

○宇野教育長 

説明が終わりました。これから質疑を行います。 

○宮本委員 

 児童生徒へのパソコン配備については、良い対応であると思うが、教員が操作で

きるようになるための研修等は開催するのか。 

○岩瀬補佐 

 デモンストレーションや各学校単位での研修を予定している。 

○小髙課長 

 パソコンの導入については、来年の夏休み頃になる予定である。その前に研修等

を行う予定である。 

○宇野教育長 

宮本委員よろしいですか。ほかに質疑はありませんか。 

○田邉委員 

 ＩＣＴ支援員を雇用する予定はあるか。 

 タブレット端末にブルーライトカットの対策はするか。 

○小髙課長 

 現段階で、ＩＣＴ支援員を雇用する予定はない。 

○岩瀬補佐 

 タブレット端末にブルーライトカットの対策は予定していない。今後、使用し、

要望があれば検討したい。 

○宇野教育長 

田邉委員よろしいですか。ほかに質疑はありませんか。 
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（質疑なしの声あり） 

○宇野教育長 

質疑なしと認めます。これで質疑を終わります。 

本案について採決したいと思いますが、ご異議ありませんか。 

（異議なしの声あり） 

○宇野教育長 

異議なしと認めます。よって議案第６号は、原案のとおり可決されました。 

以上で、本日の日程は全て終了しました。令和２年度第３回定例会を閉会しま

す。 

                        （１６：２０終了） 

 

年  月  日 

 

             教 育 長 

 

             署名委員 

 

             記録作成者 

 

 


